
東京農工大学同窓会 

 

【報告事項】 

１．2019年度 第 4回運営員会議事概要（案）の確認について 

 千年理事長から＜資料 1＞に基づき、2019年度 第 4回運営員会議事概要（案）の説明があり、会

議終了までに特段の意見もなく承認された。 

２．2019年度 同窓会副会長懇談会・部会長会・理事会の議事録につい 

    千年理事長から＜資料 2＞に基づき、2019年度 同窓会副会長懇談会・部会長会・理事会の議事録

について説明があり、了承された。 

３．同窓会事務局の年末年始(12 月 23 日～1 月 7 日)の休業について 

千年理事長から口頭で、同窓会事務局の年末年始(12 月 23 日～1 月 7 日)の休業について説明があ 

り、了承された。 

４．その他 

・慶事報告 

  千年理事長から＜資料 3＞に基づき、慶弔報告があり、了承された。  

    【報告事項】 

     ・慶事 小畑 秀文  同窓会名誉顧問  瑞宝中授章 

     ・弔事 物故情報 26件 

・部会・支部総会の報告 

  出席した理事及び千年理事長から＜資料 4＞に基づき、部会・支部総会の報告があり、了承され 

た。   

【主な報告事項】 

   ・本年度工学系同窓生の出席がゼロとなり、次回開催に向けて個別に連絡するなど対策 

を講じる。 

              ・構成員の高齢化があるが、何とか支部活動を継続したいという意思が感じられた。 

       ・支部が主催の就職説明会を、同窓生のいる企業研究会とコラボさせた形で開催する 

        ことを今後視野に入れてはどうか。 

       ・企業同窓会と各県支部との連携を推進したほうが良い。 

 

 

2019年度 第 5回運営委員会議事概要 

開催日時：令和 2年 12月 13日（金） 18：00～19：30 

開催場所：50周年記念ホール 

出 席 者：千年理事長、桑原副理事長、戸田副理事長、赤井、滝山、水川 

の各運営委員 計 6名 委任状 3名 

池谷事務局長 

配付資料：＜資料 1＞2019年度 第 4回運営員会議事概要（案）の確認について．＜資料 2＞2019年 

度 同窓会副会長懇談会・部会長会・理事会の議事録について．＜資料 3＞慶弔報告． 

＜資料 4＞部会・支部総会の報告．＜資料 5＞今後の財政について．＜資料 6＞支部推薦の 

理事の在り方について．＜資料 7＞分収林について．＜資料 8＞地方公共団体就職説明会へ 

の支援について．＜資料 9＞OB・OGとの情報交換会及び企業研究会について． 

以 上 



5【協議事項】   

１．今後の財政について 

    千年理事長から＜資料 5＞に基づき、今後の財政について説明があり、協議の結果、今後議論を重

ねることとした。 

  【説明事項】 

   ・財団解散に伴い、財団負担部分の経費を同窓会で負担しなければならなくなる。 

   ・賛助会費の入金状況が今のところ改善されていない。 

   ・将来的に赤字となり運営が厳しくなる。 

      ・第 2回理事会で出された意見 

① 支部活動支援の減額という考え方は支部で理解が得られにくい。 

② 支部活動として会報を発行しており、支部財政は丁度良い。会報を発行し 

ていない支部では余っているのではないか。 

③ 支部によって活動状況に大きな差がある。支部活動として何をするのかが 

問題。 

④ 事業を縮小していくような方向性でなく、充実させていくような方向性を考えるべ

き。 

⑤ 事務局長等の人件費が財団から出ていることを初めて知った。とすると同窓会とし

て現在実質的に赤字ということになる。予算作成時に、同窓会経費として計上して

現状を周知したほうが良いのではないか。 

⑥ 赤字の大きな原因は、賛助会費収入の急減にある。本年度入学時の案内に工夫がさ

れることになっており、賛助会費の増に期待したい。 

・来年度予算については、同窓会誌発行経費は特定目的事業財産で支出する必要がある。 

      ・基本財産を取り崩すかどうかについては議論が必要 

   ・収入・支出のバランスについては、会費収入を増加させる方法の検討、同窓会誌の発行 

方法の見直し、支部・部会支援の見直しについての議論が必要。 

     【主な意見】 

      ・予算については、分収林経費をもう少し上積みしたほうが良い。 

      ・財政事情について、運営員会で方針をまとめて総会に報告すべき。 

      ・「現状のまま執行していくと、ある時点で基本財産を崩さざるを得ない。」ということを

示すべき。段階的に現状を理解してもらったほうが良い。 

      ・基本財産の取り崩しは、一時的な対処にとどめるべきなので、支出の削減はしなければ 

ならない。 

・支出の削減については、アイデアを運営委員会でまとめて定時する。（例えば、農工通信 

後期号を正会員だけに送付するとか。） 

      ・年代別の納付率についてまとめて提示したほうが良い。 

２．支部推薦の理事の在り方について 

 千年理事長から＜資料 6＞に基づき、支部推薦の理事の在り方について説明があり、協議の結果、

原案通り承認された。 

   【承認事項】 

   ・「東日本・西日本で立候補を募り、定員に満たない場合は理事長が調整する。定員を超え 

た場合は理事選出のための総会開催の前年 11月に開催される、支部長会において調整す 

る。」方向で、理事会・支部長会で議論を進める。 

３．分収林について 

千年理事長から＜資料 7＞に基づき、分収林について説明があり、協議の結果、下記のことが承認さ 

れた。 

  【承認事項】 

    ・理事長名で覚書を八王子市長あてに送り、分収造林契約を令和 2年 3月 31日をもって終了 

する準備を始める。 



       ・覚書の内容は配布資料の通り。 

４．地方公共団体就職説明会への支援について 

千年理事長から＜資料 8＞に基づき、地方公共団体就職説明会への支援について説明があり、協議 

   の結果、下記の事が承認された。 

    【承認事項】 

       ・支援要請のうち、飲食代は認めずにアルバイト代だけ支援する。 

５．OB・OGとの情報交換会及び企業研究会について 

 千年理事長から＜資料 9＞に基づき、OB・OGとの情報交換会及び企業研究会について説明があり、 

協議の結果、原案通り承認された。  

  【承認事項】 

    ・「OB・OGとの情報交換会及び企業研究会」を 12月 18日に小金井キャンパスで開催する。 

６．その他 

   なし 

    

    ・〔今後の会議予定〕 

2019年度 第 6回運営委員会 

            令和 2年 2月 7日（金） 18：00～19：30  

於：50周年記念ホール  


